



DINERO

Trump provoca un desastre financiero // Cinco de sus amigos pierden 209 mil millones // Empieza el juicio (de mentiritas) de Cuauhtémoc Blanco

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

LOS MERCADOS FINANCIEROS dieron ayer una lección al presidente de Estados Unidos, Donald Trump. No puede andar amenazando a todo mundo—incluyendo a México— con que les asestará sanciones arancelarias sin consecuencias.

EL TEMOR A que su política tarifaria produzca una recesión provocó pérdidas de las bolsas de valores neoyorquinas por miles de millones de dólares. Un verdadero desastre financiero. La “edad de oro” que prometió a sus conciudadanos se está convirtiendo en una pesadilla y apenas lleva dos meses en la Casa Blanca. En las bolsas se mueven los capitales de los grandes inversionistas, pero también los fondos de los pequeños ahorradores y los trabajadores en retiro. La “edad de oro” que prometió se está convirtiendo en un horror. Las pérdidas de las bolsas neoyorquinas se estaban extendiendo esta madrugada a las de Asia y Europa.

Canadá les subió la luz

EL PLANA del primer ministro de Ontario,

Canadá, Doug Ford, es rudo: subió desde el lunes 25 por ciento la tarifa de electricidad a los consumidores de Nueva York, Minnesota y Michigan. La provincia espera recaudar hasta 400 mil dólares canadienses por día que se utilizarán para apoyar a los trabajadores, las familias y las empresas que resulten afectadas por el *trumpazo*. Es un doble golpe para los consumidores: ahora tendrán que pagar un cargo de 25 por ciento a Ontario y, sobre esa cantidad, otro arancel de 10 por ciento a Estados Unidos. Ford ha ido más allá: amenaza con cortar la luz por completo si los aranceles de Trump se extienden mucho tiempo.

Con ese amigo para qué quieres enemigos

TODO MUNDO SE peleaba por asistir a las celebraciones de la toma de posesión de Trump el 20 de enero. Prestó juramento flanqueado por algunas de las personas más ricas del mundo, entre ellas Elon Musk, Jeff Bezos y Mark Zuckerberg. Siete semanas después la historia es diferente a lo que se esperaba. Cinco de ellos han visto cómo se esfuman 209 mil millones de dólares en riqueza, según el Índice de Multimillonarios de Bloomberg. Musk ha perdido 148 mil millones; Bezos, 29 mil; Serguéi Brin, 22 mil; Zuckerberg, 5 mil, y Bernard Arnault, 5 mil.



Puro teatro

AUNQUE DE ANTEMANO se sabe que no procederá el juicio político contra Cuauhtémoc Blanco sus protectores consideran que es necesario hacerle como que sí va en serio. Está corriendo el plazo de 30 días para que la Fiscalía General del Estado de Morelos y la defensa del ex gobernador de Morena y actual legislador presenten pruebas ante la sección instructora de la Cámara de Diputados en el expediente de solicitud de desafuero por la acusación de intento de violación de su media hermana.

Díselo a Claudia

Asunto: bancos, huellas dactilares

LOS BANCOS SIGUEN maltratando a los ancianos que ya no tenemos huellas dactilares. El lector electrónico de huellas no sirve. Si me entintan los dedos a la antigüita sí salen mis huellas, pero no lo piensan. ¿Por qué no tener lectores de iris, por ejemplo? En ese caso, la conexión sería con el propio banco o con la oficina de pasaportes, que sí está modernizada. Nos exigen adoptar tecnologías nuevas todo el tiempo, pero no invierten en tecnologías más avanzadas...

Sara Giambruno

Twiteratti

ADEMÁS DEL GASTO absurdo en un evento populista sin propósito, ayer quedaron evidenciadas las luchas internas de Morena por el poder. Todos "distráidos" tomándose foto con Andy, quien nunca pidió disculpas a la Presidenta. ¿Él no le debe respeto a la figura presidencial?

RobertoMadrazo_ @Roberto Madrazo

R: EL FRACASADO aspirante presidencial del priísmo tratando de dividir a los morenistas por un suceso que no tuvo la mayor relevancia. ¿Y cómo van sus negocios farmacéuticos?

Facebook, TikTok, Twitter, Instagram: galvanochoa
 Correo: galvanochoa@gmail.com